

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
06/07/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	20	3	JÓVENES CREAN NOVEDOSOS DISEÑOS EN PARAGUAS

ENTRETENIDA JORNADA

Jóvenes crean novedosos diseños en paraguas

Dar vida a audaces diseños aplicados a paraguas para aportar color al lluvioso invierno en Concepción fue objetivo de la intensa y entretenida jornada que vivieron los alumnos de primer año de la Facultad de Diseño Universidad Del Desarrollo.

En la ocasión, los estudiantes trabajaron y compartieron junto a niños del Taller Flor de Arte de la Fundación Coanil de Concepción, realizando equipos en los que elaboraron proyectos de Color y Plástica

La actividad apuntaba, además a demostrar que las nuevas generaciones poseen innumerables cualidades positivas apoyando los valores de inclusión e integración de las personas con discapacidad en nuestra sociedad.



Valentina Letelier, Iván González, Josefina Bustos, Matías Hizmeri y Víctor Palma.



Carmen Corvalán, Viviana Peirano, Francisco del Despósito y Elizabeth González.



Rodrigo Devaud, Christopher Ávila, Amalia del Río y Víctor Cáceres.



Daniela Castilla, Valentina Caro, Josefina Schaub y Solange Durán.



Javiera Camaño, Valentina Quezada, Andrés Martínez y Fernanda Contreras.